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　外に出て深呼吸すると、冷たい空気が体にしみわたります。この感覚が結構好きだったりもします。山の上
の方も雪が積もり始め、「そろそろスキー板の準備しなくちゃ(*̂-̂*)(*̂-̂*)」とわくわくしています。あ、新しい長
靴も買いました。これで雪の中でもたくさん遊べます♪

　１１月３日～５日で『みんなでクリスマスツリーを作ろうプロ
ジェクト』を行いました。昨年の文化祭では、木のプレートづく
りを行いましたが、今回は「みんなでなにか１つ」をつくりたい
なと思い、みんなの作った木のプレートを合わせてクリスマ
スツリーを作ってみよう！となりました。竹を組み合わせ
（ネイチャークラフトワークショップ研修が生きました！）、
プレートをつけやすくし準備完了。どれくらい来てくれる

かな…と心配してましたが、今年もたくさんの子どもたちが遊
びに来てくれました。
  「長万部の木を使っていること」「プレート用の木を持ってく
ることや、準備など一人じゃできなくて、いろんな人に手伝って
もらったこと」など一緒に作りながらお話していました。ボンド
でベタベタになりながら、いっぱい色ペンを使って、楽しくお
しゃべりしながら、たまに真剣に、世界に一つだけのクリスマスツリーができました。木を通
して、人のつながりが広がっていくような活動をこれからも続けていきます。
　みんなで作ったクリスマスツリーは、クリスマスまで学習文化センターに飾ってあるので、
ぜひ見に来てください。「プレート作りたい…」ってなったら、材料がまだあるので声をかけて
ください。私がいなくても、プレートづくりができるようにしておきます♪

　１０月２９日、１１月４、５日に学習文化センターにてフリーマーケットも企画しました。当日は、自分の企画もあった
ので、のぞき見＆さりげなくお買い物くらいしかできませんでしたが、たくさんのお
客さんに来ていただけたようです。宣伝などがギリギリだったのと、募集のポスタ
ーを作れなかったのもあり、「もっと早くいってくれたら…」とのお声をいただきま
した。「フリマやりたいな」との意識があるのも分かったので、反省を次の企画に生
かしていきます。企画に賛同いただき、ご協力してくださった皆様、アンケートやた
くさんのご意見をくださった皆様、本当にありがとうございました。（谷本　美貴）

　今年も地域おこし協力隊通信を通して、様々な方とつながることができました。そして、
２年目が終わるのもあと３ヶ月。頭の中をしっかり整理整頓していきます。
　私が長万部でやりたいこと。それは「子ども関係の事業を軸にして暮らしていくこと」で
す。どんな事業なの？というのは、これから地域活動を通してお伝えしていければなと思い
ます！
　今年もお世話になりました。また来年もよろしくお願いします。
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最近の活動最近の活動。。

フリーマーケットもやってみましフリーマーケットもやってみましたた。。

ハイパーえんぴつハイパーえんぴつもも
大人気でした大人気でした。。
こんなに木が重いなんてこんなに木が重いなんて……
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